

2021年7月5日(月)

劇団四季 The Bridge

## 感想

・一度は見てみたいと思っていましたので、高山公演があると聞き大変うれしく思いました。ありがとうございました。(70代,女性)

・生の声は素晴らしい。久しぶりに生き生きとした時間にどっぷり浸りました。生きる元気をもらった。(60代,女性)

・とても感動しました。劇場に行きたくなりました。(50代,女性)

・コロナ禍で県外に行けないため、地元で公演がありすごく嬉しかったです。(20代,女性)

・同じ人間なのに努力するとあのように素晴らしいことを表現できるのかとても感動しました。とても遠い存在に感じたのに、フィナーレで何度も感謝の言葉をおっしゃる姿で、「自分たちと同じような思いの中で頑張ってもらってるんだ」と身近に感じました。(40代,女性)

・飛騨に住んでいてもミュージカルが見られる機会があって、とてもありがたいです。(10代以下,女性)

・コロナ禍の中、ワクワクウキウキがなく、今日は幸せの気持ちになりました。ありがとうございました。明日から頑張れそうです。(50代,女性)

・とてもきれいな歌声とパワフルで美しいダンスでとても良かったです。明日からも頑張れそうです。(40代,女性)

・久しぶりに生の公演を見れて感動しました。他の公演も見てみたいです。(30代,女性)

・若井エネルギー本日の会が理想です。夢を感じる事の出来る、きちんとした文化の伝導を思います。須田武夫さんは高山市出なのです。(50代,女性)

・初めてでしたが感動しました。とても素晴らしかったです。とても興味を持ちました。(10代以下,女性)

・裸の王様がカラフルでよかった。(10代以下,男性)

・私も頑張って劇団四季に入ってやりたいです。(10代以下,女性)

・凄く良かったです。普段、都会に出ないと見れないので、SS席でもとても安いです。素晴らしい時間でした。(30代,女性)

・とても良かった、楽しかったです。年甲斐もなくフィナーレではスタンディングオベーション。若返りました。(70代,女性)

・楽しかったです。衣装も素敵でした。若さ溢れる公演で、年を重ねても素敵なところを持ちたいと思いました。(50代,女性)

・久しぶりのミュージカル良かった。四季の団員の意気込みが感じられた。演ずる機会が少ない中で、客席一杯でよかった。(70代,女性)

・名古屋にコロナで行けないから、高山での公演はとても嬉しいです。(60代,女性)

・躍動感あふれるステージ、素晴らしかったです！劇団四季、またお会いしたいです。(50代,女性)

・初めて拝見しましたが、とても素晴らしく大変感激しました。幼い子供達にも一流のミュージカルを見てもらいたい。感動を味わってほしい。(30代,男性)

・あっという間に時間が過ぎて、大変楽しませて頂きました。(30代,女性)

・迫りに圧倒されました。ステージに近い席で見ることが出来て幸せでした。ありがとうございました。(10代以下,女性)

・素晴らしい歌声と最高のダンス。また高山に来て欲しい。感動しました。(60代,男性)

・私が10代の頃に親に連れて行ってもらったミュージカルの曲が盛り沢山でとても楽しかったです。今日は私が息子を連れて見に来ました。青山さん最高でした!!(40代,女性)

・とても良かった!感動しました!ありがとう!!途中、21歳で南方の戦地で亡くなった会ったことの無いおじさんを思い涙が出ました。(60代,女性)

・素晴らしかった。明日への希望が湧いてくるステージでした。もう一度見たいです。(50代,女性)

・コロナで公演が中止になるんじゃないかと今日までずっとドキドキしながら待ちました。高山で劇団四季のステージを観ることが出来てすごく嬉しかった♡また次に期待しています。(50代,女性)

・歌と四季の皆さんの笑顔に元気と感動をもらいました。(40代,女性)

・劇団四季が大好きで、コロナの前は東京、大阪、京都など年に何回も行っていました。今の状況の中、中々行けない中、高山に来てくれてとてもとても感謝です。ありがとうございます。(50代)

・ミュージカルは10年ぶりくらいでしたが、すごくすごく楽しかったです。オレンジの花からの男の人がカッコ良くて素敵でした。歌も踊りも最高でした。今度は名古屋の劇場に行きたいです。(30代)

・初めてのミュージカル観劇、とっても良かった。再度再演を見に来たいです。(70代, 男性)

・さすが四季！楽しかったです。四季の他の演目も見たいです。(60代, 女性)

・音響、照明、キャスト、舞台の道具、演出全てが凄く、改めて演劇が凄いものだと実感しました。(10代以下, 女性)

・初めて見る作品だったのですごく楽しかった！見に行く機会がなかなかないのでとても良かったです。(10代以下, 女性)

・とても良かったです。久しぶりに楽しい時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。(60代, 女性)

・♪なぜ生きる♪今日はこの歌声のために生きる。明日はまたこの歌声を聞けるように祈りの中で。(60代, 女性)